



Pressemitteilung

Lichtgeschwindigkeit jetzt auch für Groß-Zimmern

Weiteres Projekt von ENTEGA und Deutsche Glasfaser in Darmstadt-Dieburg startet

14.10.2022, Darmstadt/Borken. Homeoffice statt Pendeln? Filme auf Abruf statt linearem Fernsehen? Internettelefonie statt Festnetz? Groß-Zimmern hat in den kommenden Wochen nun auch die Chance auf den Ausbau eines reinen Glasfasernetzes, mit dem die Bürgerinnen und Bürger in Höchstgeschwindigkeit im Internet surfen können. Die Kooperation des Darmstädter Regionalversorgers ENTEGA und Deutsche Glasfaser macht es auch hier möglich: Entscheiden sich bis zum 23.01.2023 mindestens 33 Prozent der Haushalte für einen Vertrag wird das Netz auch in Groß-Zimmern ausgebaut.

Der erste Schritt auf dem Weg in die digitale Zukunft von Groß-Zimmern ist gemacht: ENTEGA, Deutsche Glasfaser und die Kommunalverwaltung haben einen Kooperationsvertrag geschlossen. Nun kommt es auf die Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger in Groß-Zimmern an. Am 14.10.2022 startet die Nachfragebündelung. Bis zum Stichtag am 23.01.2023 können die Anwohner im Ausbaubereich einen Vertrag mit ENTEGA oder Deutsche Glasfaser abschließen, um einen kostenfreien Glasfaseranschluss bis ins Haus oder in die Wohnung zu erhalten. Wenn mindestens 33 Prozent der anschließbaren Haushalte in Groß-Zimmern mitziehen, steht dem Netzausbau auch hier nichts mehr im Wege.

„Groß-Zimmern ist nun ein weiteres Projekt unserer Kooperation, das am 14.10.2022 startet und erfolgreich bis zum 23.01.2023 beendet werden soll“, sagt Projektleiter Fabian Patt von Deutsche Glasfaser. „Das starke Feedback bei unseren vergangenen gemeinsamen Projekten und auch der Ausbau in Klein-Zimmern zeigen uns, dass es hier in Darmstadt-Dieburg eine große Nachfrage gibt und die Menschen die langsamen Kupferleitungen ins Internet satt haben. Wir sind deshalb optimistisch, die Mindestquote von 33 Prozent auch hier bis zum 23.01.2023 zu erreichen.“

Boris Pauly, Projektleiter der ENTEGA Plus GmbH, sieht dem nächsten gemeinsamen Projekt auch sehr positiv entgegen: „Gerade in Zeiten von Homeoffice und virtuellen Meetings wird schnelles und stabiles Internet immer existenzieller – für Unternehmen und Privathaushalte gleichermaßen. Deshalb sind wir froh, auf diesem wachsenden Zukunftsmarkt mit unserer Partnerschaft so stark präsent zu sein und unsere Heimatregion zur Glasfaserregion Nummer 1 in Deutschland zu machen.“



**Deutsche
Glasfaser**



ENTEKA und Deutsche Glasfaser informieren aufgrund der noch aktuellen Situation ausführlich über den Netzausbau, die Produkte sowie den Projektverlauf auf einem Online-Infoabend am **Mittwoch, 19.10.2022 um 19:00 Uhr**. Genauere Infos dazu wurden bereits in alle Haushalte verteilt.

Zudem werden Mitarbeiter von Deutsche Glasfaser die Bürgerinnen und Bürger daheim besuchen und auf Wunsch beraten. Auch dies erfolgt selbstverständlich unter Einhaltung der geltenden Abstands- und Hygienemaßnahmen.

Alle Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter www.deutsche-glasfaser.de sowie über ENTEKA www.entega.de/flat400 verfügbar. Genaue Details zum Projekt Groß-Zimmern sind online unter www.deutsche-glasfaser.de/gross-zimmern direkt einzusehen.

Pressekontakt

Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH
Katharina Birkner
Senior Koordinatorin Kommunikation und Marketing
02861 68068100
k.birkner@deutsche-glasfaser.de

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de